

1240 SCOLAIRES TRANSPORTÉS SUR LE SECTEUR DES HERBIERS



"Les effectifs du transport scolaire sont en progression", explique le président, Jean-Yves Ageneau.

Créé en août 2008, le groupement de transport scolaire du secteur des Herbiers, né du regroupement des associations Familles Rurales gérant le transport scolaire sur le secteur, a débuté ses premiers circuits l'année suivante en septembre 2009.

L'objectif étant de réaliser des économies en rationalisant les circuits.

Ce mercredi 30 mars, l'association tenait son assemblée générale, sous la présidence de Jean-Yves Ageneau

Le groupement avait accueilli 975 élèves lors de l'année scolaire 2009-2010. A ce jour, elle enregistre 1240 enfants transportés soit une hausse de 265 enfants.

Un chiffre à relativiser puisque le circuit de Beaurepaire (197 enfants) n'est effectif que depuis cette année. Cela reste une progression intéressante de 68 enfants , note le président.

Des résultats qui peuvent être en partie expliqués par la baisse de la participation des familles, imposée par le Conseil général depuis un an.

Aux Herbiers, elle passe de 240€ par enfant à 160€ pour les enfants de secondaire et 110 pour les primaires.

Pour gérer ces effectifs, l'association dispose d'une coordinatrice, une secrétaire, 14 accompagnatrices et 2 accompagnateurs, des ATS dans le jargon du transport scolaire

L'association aimerait pouvoir disposer d'un ATS par car, créer un site web (diminuer les frais postaux, mettre à disposition des familles les infos comme les circuits) et s'interroge sur la poursuite du transport des élèves hors du canton des Herbiers...